



LA PROVINCIA FORTALECE INSTITUCIONES DEPORTIVAS DEL DEPARTAMENTO GENERAL LÓPEZ

Description

Uno de los clubes beneficiado fue el Club Racing de Teodelina-



Funcionarios recorrieron instituciones deportivas del departamento General López.

Funcionarios de la Secretaría de Deportes y de la Subsecretaría de Políticas de Inclusión y Desarrollo Territorial, del Ministerio de Desarrollo Social, recorrieron instituciones deportivas del departamento General López, que fueron beneficiadas con el programa Clubes + Iluminados y el Plan Incluir.

Al respecto, el ministro de Desarrollo Social, Danilo Capitani, manifestó: “Desde el comienzo de la gestión hemos avanzado en el fortalecimiento de los clubes, buscando garantizar que todas las personas de cada uno de los pueblos y ciudades tengan mayor accesibilidad a la práctica deportiva”.

En referencia al recorrido, la directora provincial de Clubes, Kumei Fernández, expresó: “Seguiremos como desde un principio brindando apoyo y estando presente para el desarrollo y crecimiento de cada club en la provincia, y queremos destacar la importancia de este programa, no solo por la inversión

que destina a los clubes, sino también por el impacto positivo que genera en cada institución”.

Por su parte, el subsecretario de Políticas de Inclusión y Desarrollo Territorial, Sergio Tassello, declaró que “estamos convencidos del gran trabajo que realizan los clubes en cada punto de la provincia, por eso es fundamental mejorar la infraestructura deportiva”.

LOS CLUBES

En una primera instancia, los funcionarios visitaron los clubes Nuevo Alberdi, Fredriksson Football Club, Firmat Football Club y Club Atlético Argentino, de la ciudad de Firmat; para luego dirigirse a las instalaciones del Club Peñarol, de la localidad de Elortondo.

Posteriormente, fue el turno del Club Jorge Newbery y el Club Campesino El Empalme, en la ciudad de Venado Tuerto; Club Studebaker de Villa Cañás, el Club Racing de Teodelina, el Club Atlético Labordeboy y el Club Sportivo Bombal, los dos últimos de las localidades homónimas.

Todas las entidades deportivas ya se encuentran en proceso de cambio de luminarias antiguas por nuevas de sistema led de última generación, como así también, en distintas etapas de remodelaciones o nuevas construcciones edilicias.

Los clubes mencionados, recibieron \$ 7.300.000 en concepto de modernización de iluminación de canchas e instalaciones, y \$ 7.500.000 que provienen del Plan Incluir para reformas y construcción de nuevas obras.

\$ 134 MILLONES EN DOS AÑOS

Es de destacar que en los últimos 2 años, el gobierno provincial, a través de diferentes programas como el Incluir, Clubes + Iluminados, Clubes + Equipados, Deporte Comunitario o Aportes de Capital Privado, transfirió más de 134 millones a instituciones deportivas del departamento General López.

En el departamento del sur provincial, 31 clubes, de 13 localidades, vieron transformada su realidad a través de mejoras en infraestructura, equipamiento, remodelación y modernización de sus instalaciones.

CATEGORY

1. DEPORTES
2. POLÍTICA
3. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. DEPORTES
2. POLÍTICA
3. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

marzo 2023

Author

administrador